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VITÓRIA DA MORAL E DA ÉTICA! SUCESSO DOS 
EMPREGADOS DA ELETROBRAS! 

  
Na quarta-feira (19.10.2011), os representantes dos empregados foram convocados para 
uma reunião com o Diretor Administrativo da Eletrobras, Dr. Miguel Colassuonno. Na 
oportunidade fomos informados que a assistente/assessora que vínhamos denunciando 
há meses, por não comparecer à Empresa para cumprir sua obrigação, foi demitida. 
 
Parabenizamos o conjunto dos trabalhadores da Eletrobras que esteve presente ao ato de 
repúdio, convocado pelas entidades representativas dos trabalhadores, pois, com certeza, 
foi a pressão exercida pelos companheiros com a realização desse ato, bem como um 
indicativo de paralisação de 24 horas, que fez com que a direção dessa casa tomasse 
essa decisão. 
  
Entretanto, nossa luta não se encerra aqui, temos ainda que diminuir essa enxurrada de 
assistentes/assessores e aspones esquecidos por ex-presidentes e ex-diretores, os quais 
ainda habitam no interior de nossa empresa - Rio-Brasília. 
  
 Cobramos uma posição do Sr. Colassuono para que essas pessoas sejam devolvidas 
aos seus lugares de origem, segundo o Sr. diretor:  “Todos têm famílias e por uma 
questão de HUMANIDADE, não posso devolvê-los da noite para o dia”. 
  
Ora! Será que a questão é mesmo de HUMANIDADE ou de GENEROSIDADE? Pois 
ninguém pediu a demissão deles, somente que sejam devolvidos para o local de onde 
vieram e caso sejam merecedores de bons salários, que os remunerem por lá. Além do 
mais, cortando essas cabeças, estará ajudando o Presidente da Eletrobras chegar ao 
quantitativo de empregados que tanto almeja, e mais, sem gastar um centavo com 
consultoria para isso. 
  

AEEL 
SINTERGIA 
SINSERJ 
SINDECON-RJ 
SINAERJ 
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Companheiros vejam vocês, na hora de tomar uma atitude severa e descontar em nossos 
salários o dia de greve, mesmo estando em pleno processo de negociação, naquele 
momento o Diretor HUMANO não pensou duas vezes e enfiou a faca em nossas costas, 
dizendo que foi uma “Medida sócio-educativa”; e agora vem com essa pérola de 
HUMANIDADE. 
 
Ao final da reunião sob muita pressão e discussão, no que se refere à devolução desses 
indivíduos o Diretor disse que essa devolução esta sendo trabalhada e que será 
gradativa. Então deixamos mais um recado: Informe ao Sr. Costa Neto que ao invés de 
querer reduzir custos com PDVE, resolva primeiro essa questão imoral. 
 
 
Companheiros apesar dessa grande vitória ainda temos muito a fazer, por isso, iremos 
continuar nossa luta, batendo na mesma tecla, quem sabe! “Água mole em pedra dura 
tanto bate até que fura!”  
  

Prata da Casa Já! 
  

Associação dos Empregados da Eletrobras - AEEL 
Sindicato dos Trabalhadores em Energia do Rio de Janeiro e Região – SINTERGIA 

Sindicato das Secretárias do Rio de Janeiro - SINSERJ 
Sindicato dos Economistas do Estado do Rio de Janeiro - SINDECON-RJ 
Sindicato dos Administradores no Estado do Rio de Janeiro - SINAERJ 
Sindicato dos Engenheiros do Estado do Rio de Janeiro - SENGE-RJ 

  
A Diretoria, em 21 de outubro de 2011 

  
 
 
 

 


